



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. Juni 2017

Film, Homepage, Kultur

Ideen- und Kurzfilmwettbewerb des Medienzentrums Wiesbaden

Der Wiesbadener Ideen- und Filmwettbewerb „filmreif“ des Medienzentrums Wiesbaden lädt alle 14-17-Jährigen ein, sich beim diesjährigen Wettbewerb bis zum 23. Juni zu beteiligen.

Bereits seit 13 Jahren zeigt der Wettbewerb filmreif des Medienzentrum Wiesbaden e.V., welche Kreativität in den Wiesbadener Kindern und Jugendlichen steckt. Die im vergangenen Jahr in der Gruppe der 14-17-Jährigen entstandene Kurzfilmproduktion ‚Zerreißprobe‘ wurde gleich auf mehreren lokalen und regionalen Nachwuchsfilmfestivals ausgezeichnet. Nun kamen zwei bundesweite dazu – mit Aussicht auf internationalen Erfolg.

Bis zum 23. Juni können nun alle Wiesbadenerinnen und Wiesbadener im Alter von 14 bis 17 Jahren mitmachen: Gefragt sind Filmideen zum diesjährigen Motto „laut“. Pro Gruppe, die aus drei bis maximal zwölf Jugendlichen bestehen soll, können bis zu drei Ideen beim Medienzentrum Wiesbaden bis Freitag, 23. Juni, eingereicht werden. Ob die Idee hinterher eher ein Kurzspielfilm, ein Musikclip, ein Porträt oder ein Dokumentarfilm wird, ist unerheblich, denn „das Genre des Films ist offen. Wichtig ist nur, dass die Jury, die die Ideen auf ihre Originalität, ihre Umsetzbarkeit und ihren Bezug zum Motto „laut“ prüfen wird, sich in etwa vorstellen kann, worum es bei der Filmidee geht“, so Maria Weyer, stellvertretende Geschäftsführerin des Medienzentrum Wiesbaden e.V. Die Filmideen können als Text oder als Comic beziehungsweise „Storyboard“ aufgezeichnet werden.

Bei einem Kurzfilmabend in der Caligari FilmBühne sah auch Kulturdezernent Axel Imholz die Filme der jungen Filmemacherinnen und Filmemacher. „Ich war zum ersten Mal beim Kurzfilmabend der Werkstatt der Jungen Filmszene und bin begeistert, was der bundesdeutsche Filmnachwuchs an beeindruckenden Filmen in den letzten zwei Jahren produziert hat. Dass von zehn Filmen alleine zwei Wiesbadener Produktionen des Medienzentrum Wiesbaden e.V. dabei waren, zeigt zudem, dass wir in Wiesbaden mit talentiertem Filmnachwuchs ganz vorne mit dabei sind“, so Axel Imholz, neuer Vorstandsvorsitzender des Medienzentrum Wiesbaden e.V. und Dezernent für Finanzen, Schule und Kultur.

Interessierte Jugendliche erhalten zahlreiche Informationen und alle Teilnahmebedingungen beim Medienzentrum Wiesbaden e.V. unter <http://medienzentrum-wiesbaden.de/wettbewerbe>, per Mail an filmreif@mdz-wi.de oder auf Facebook unter <https://www.facebook.com/filmreif.wiesbaden/>. Das Projekt wird unterstützt von ESWE Verkehrsgesellschaft, Pille Filmgeräteverleih, Kulturamt Wiesbaden und Caligari FilmBühne.

+++